

RESTAURANT
Chez Marcel
578 St-Charles
Boucherville

BIÈRE
ET
VINS

B - B - Q
et
PIZZA

SPÉCIAL DU CHEF
tous les jours
BIENVENUE À TOUS

655-8936
655-0023

1118

VOULEZ-VOUS VENDRE VOTRE PROPRIÉTÉ?

VOYEZ **Charles Desmarteau**
Courtier en Immeubles Inc.

414 Marie-Victorin, BOUCHERVILLE
8172 Boul. St-Michel, MONTREAL
655-0505 ou 376-7430

La Seigneurie

CHRS

1090
RADIO SOLEIL

BOUCHERVILLE, Semaine du 1 au 7 octobre 1971. Vol. 7 No 38

**LE MAIRE
DE BOUCHERVILLE
ELU PRESIDENT
DE L'UNION
DES MUNICIPALITES
DU QUEBEC**

Au cours de son congrès annuel tenu la semaine dernière à Montréal, l'Union des municipalités du Québec a porté à sa présidence le maire de Boucherville, M. Clovis Langlois. Depuis neuf ans, M. Langlois représente les douze villes de la région rive-sud au sein du conseil d'administration de cet organisme et, l'an passé, il accédait à l'exécutif en étant élu vice-président. M. Langlois succède au maire du Cap-de-la-Madeleine, M. J.-Réal Desrosiers.

Tenu sous le thème "La municipalité face à ses obligations", le congrès '71 de l'UMQ a réuni à l'hôtel Reine Elizabeth de Montréal 1447 délégués représentant 234 des 310 municipalités membres de l'Union. Les congressistes ont étudié et discuté en ateliers plusieurs aspects de l'administration municipale notamment les finances, l'animation, l'application des lois, la police et les loisirs. Un conseiller de Boucherville, M. Yvon Julien, avait été invité par le comité du congrès à participer comme paneliste à l'atelier traitant de l'animation sociale.

A l'issue de ce colloque de trois jours, nous avons demandé à M. Langlois, principal organisateur du congrès, de nous livrer ses premières impressions. "Ce qui ressort surtout de ces discussions, a-t-il dit, c'est l'inquiétude des administrateurs municipaux face aux nouvelles responsabi-

tés qu'ils doivent assumer en augmentant le fardeau des taxes. Ils sont las de devoir attendre des subventions et veulent que le gouvernement provincial élargisse le champ de taxation des municipalités. Les délégués désirent également être consultés sur toute nouvelle législation concernant les structures municipales". M. Langlois a cependant souligné un progrès notable en ce sens. En effet, au cours de l'année écoulée, le ministère des affaires municipales a consulté régulièrement l'Union.

**PRIORITES DU
NOUVEAU PRESIDENT**

Durant son mandat à la présidence de l'UMQ, M. Langlois entend continuer le travail amorcé par le comité de la fiscalité, ce qui semble prioritaire dans le contexte économique actuel. De plus, il considère que l'UMQ devra participer de façon très intense aux travaux des différents comités concernant la restructuration municipale. Enfin, dans le but de maintenir des communications plus fréquentes entre l'Union et ses membres, M. Langlois a l'intention de tenir les assemblées mensuelles de l'exécutif dans les différentes régions du Québec. "Nous pourrions ainsi, a-t-il ajouté, sensibiliser davantage les conseils municipaux aux services que l'UMQ peut leur rendre".

Jeannine LaBossière

ECHANGE CULTUREL FRANCO-QUEBECOIS:

10 Judoka français en visite à Boucherville



A droite: M. Marcel Bourelly IIIe dan, directeur technique du club Kowakan-Shukokai en compagnie des 10 stagiaires enthousiasmés par cette formidable soirée et toujours plein d'humour comme des bons français.



Une vue du dojo pendant le randori.

président de l'association québécoise de judo Kodokan, ainsi que monsieur Raymond Dambant, le plus haut gradé québécois, cinquième dan, ex-président de l'A.Q.J.K. et directeur technique actuel de la même fédération. Nous pouvons vraiment considérer à la fois comme un honneur et un plaisir de voir à Boucherville toutes ces personnalités du monde du judo, sport prenant de plus en plus d'ampleur dans la province de Québec.

Mentionnons que, même si le directeur technique du club Kowakan-Shukokai, M. Marcel Bourelly IIIe dan et son épouse, soient tous les deux québécois de coeur, on voyait à leur large sourire la joie qu'ils ressentent à recevoir des gens de la France, d'autant plus que certains de nos visiteurs les avaient connus là-bas.

A l'arrivée des judoka français, les membres du Kowakan-Shukokai s'empressèrent de leur donner une poignée de main et la discussion s'amorça. Nos visiteurs, descendus dans un hôtel du vieux Montréal, avaient bien apprécié le Québec. Bien entendu, ils étaient souvent à court de temps et il semblait que plusieurs repas furent constitués de hot-dogs ou de hamburger. C'est la seule chose qu'il n'aient pas apprécié dans ce pays où, comme ils disaient, "les gens sont tellement gentils".

Après la brève discussion d'introduction, la pratique commença. Un de nos visiteurs fut invité à effectuer les réchauffements. On sait qu'en judo, cette phase de la pratique est très importante car elle évite certainement beaucoup d'accidents.

Ensuite vinrent les chutes. Les trois principales chutes exécutées en judo furent effectuées par chacun des judoka présents: la

(Suite à la page 2)

Dans le cadre des échanges culturels franco-québécois, plusieurs ceintures noires de France venaient à Boucherville mercredi le 22 septembre. On sait que ces échanges, en ce qui a trait au judo, avaient commencé par la visite de Judoka Québécois en France. Lors de leur séjour, ils eurent l'occasion d'effectuer des stages dans les meilleures écoles de judo de ce pays, qui a l'honneur de posséder deux des rares sixièmes dan, non japonais, au monde: messieurs Courtine et Pariset. C'est ainsi que le mercredi 22 septembre, les judoka français étaient invités au club Kowakan-Shukokai, le club le plus moderne de la rive-sud. Au nombre des visiteurs, on remarquait plusieurs canadiens, qui profitaient de la visite des français pour effectuer avec eux la tournée des clubs. A leur nombre, on remarquait MM. Rodriguez et Normand Brault, deux judoka qui ont représenté le Québec aux jeux de Saskatoon, il y avait aussi monsieur Daniel Baillard,

GRANDE VENTE
LE 20 OCTOBRE
chez
Nadine
Vêtements pour
dames et jeunes filles
Place La Seigneurie
655-8110

Voyez les nouvelles **72**

Maurice Goyette

1691 MARIE-VICTORIN
VARENNES

PONTIAC
BUICK INC.
652-2953

Service le mercredi soir

Faites installer
le câble
dans votre foyer
comprenant
12 CANAUX

TELECable
BOUCHERVILLE
655-0440